Endlich wieder Bundesjugendspiele

Nach einer zweijährigen coronabedingten Pause fanden die Bundesjugendspiele der Leichtathletik für die 5. bis 7. Jahrgangsstufe am Freitag, den 03.06.22 endlich wieder statt.

Da in den letzten zwei Jahren die Leichtathletik im Sportunterricht eher eine untergeordnete Rolle spielte, bemerkten wir bereits in der Vorbereitung, dass einige Schüler etwas aus der Übung waren.

Doch die Sonne strahlte von Beginn an vom Himmel und motiviert machten sich alle ans Aufwärmen.

Danach starteten die Leichtathletik und der Klassenwettkampf, bei welchem die leichtathletischen Disziplinen Werfen, Laufen und Springen in Spielen auf lustige Art und Weise zum Ausdruck kamen. Auch wenn die Leistungen sehr unterschiedlich waren, so gewann man doch den Eindruck, dass jeder mit Spaß und Motivation dabei war.

Folgende Spitzenergebnisse wurden in der Leichtathletik erzielt – bei den Jungen:

1000m-Lauf	3:35 min	Lennard Koslowski, 6e
Weitwurf (80g)	37m	Florian Fellner, 5e
Weitwurf (200g)	41,5 m	Tom Wolf, 7b
Weitsprung	4,54m	Nicolas Berr, 6c
50m-Lauf	7,2 sec	Tristan Warpup, 7d
75m-Lauf	10,1 sec	Maximilian Schmalz, 7c

und bei den Mädchen:

800m-Lauf	2:48 min	Jana Klinger, 7b
Weitwurf (80g)	37,5m	Luisa Heiduk, 7b
Weitwurf (200g)	26 m	Paschalina Voultsiou, 7a
Weitsprung	4,30m	Mara Mögele, 6c
50m-Lauf	7,3 sec	Loane Thum, 6c
75m-Lauf	11,7 sec	Marie Schmitz, 7a

Abschließend möchte ich allen fleißigen Helfern meinen herzlichen Dank aussprechen, ohne die ein solches Sport-

fest nicht durchzuführen wäre:

Die Klassen 9b, 9c, 9d und 10c betreuten die einzelnen Klassen oder halfen engagiert an allen Stationen (Leichtathletik und Klassenwettkampf) oder übernahmen den Sanitätsdienst bei kleineren Verletzungen. Das Aufwärmen, die Durchführung des Klassenwettkampfes und die Eingabe der Ergebnisse wurden von Schülerinnen und Schülern des Leichtathletikkurses der Q11 übernommen. Die AG Technik, unter Leitung von Herrn Schäfermeyer und den verantwortlichen Schülern Tjerk Timmer und Nepomuk Siller, unterstütze die Veranstaltung zuverlässig in allen technischen Angelegenheiten. Ein besonderer Dank gilt allen Sportlehrkräften, die die Leichtathletik-Wettkämpfe souverän durchführten. Ohne euren tatkräftigen Einsatz wäre ein reibungsloser Ablauf nicht möglich!







Martina Higler





